



Bancada del PAN abandonará iniciativa para limitar alTEPJF

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados abandonará la reforma que busca limitar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El periodista Joaquín López-Dóriga dio a conocer que el diputado Santiago Creel confirmó que el blanquiazul ya no acompañará la iniciativa, impulsada, principalmente, por Morena y el PRI.

<https://www.xevt.com/nacional/bancada-del-pan-abandonara-iniciativa-para-limitar-al-tepjf/262158>